

CLUB AUTO CONSEIL LANCE L'ACADEMY CAC

Avec ce nouveau e-service, Club Auto Conseil se démarque une nouvelle fois dans sa quête de l'excellence technique et opérationnelle.

L'enseigne de garages du groupe Flauraud a **lancé un partenariat** avec la société Pluritech pour permettre à ses adhérents de se former sans contrainte.

Cette solution innovante dans le secteur du MRA repose sur une plateforme dédiée permettant l'évaluation des besoins et débouchant sur un parcours de formation adapté à chaque profil.

Le catalogue **couvre tous les domaines** de compétences techniques de l'atelier, de la formation sur les capteurs à l'injection Diesel en passant par la préparation à l'habilitation VE-VH capital de nos jours.



« **L'intérêt de la formation** à distance n'est pas à démontrer dans les réseaux multimarques. Souple, plus simple à mettre en œuvre, économiquement attractive, elle est particulièrement calibrée pour les adhérents du réseau.

Elle devient le complément essentiel de la formation présentielle déjà proposé à nos adhérents » insiste Astrid BOURDEAU chargée de développer les services au sein du réseau.

Avec ce nouveau partenariat, l'enseigne apporte une solution flexible et aplanit les obstacles des garagistes pour leur faciliter la montée en compétence.

Bien évidemment, la **formation présentielle** reste un élément essentiel avec son partenaire historique, le GNFA et un planning de formation idoine déjà établi pour 2020.



NAVES AUTO SERVICES (19)



Garage LEFAURE (63)



Garage de la CERE (15)

A propos du réseau Club Auto Conseil

L'année 2019 a conforté Club Auto Conseil dans ses choix stratégiques. Le réseau a été distingué 7 fois comme enseigne de l'année depuis la création du Grand Prix des Réseaux par Décision Atelier et Kantar TNS. L'enseigne attire toujours autant les MRA avec 20 adhérents supplémentaires en 2019.